



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Danramil 23/Ceper Hadiri Upacara Hari Bela Negara ke-75 Tingkat Kecamatan Ceper

Budiyanta - [KLATEN.FRN.CO.ID](http://KLATEN.FRN.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 11:13



*Danramil 23/Ceper Hadiri Upacara Hari Bela Negara ke-75 Tingkat Kecamatan Ceper*

KLATEN - Danramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi menghadiri upacara peringatan Upacara Hari Bela Negara ke-75 di Halaman Kantor Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Selasa (19/12/2023).

Pada Upacara Hari Bela Negara ke-75 di Kecamatan Ceper tersebut diikuti oleh Komandan Koramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi beserta 2 orang anggota, Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo, S.H., M.H diwakili Aiptu Aminudin, ASN dari Kecamatan, Kelurahan serta Dinas/Instansi di lingkungan Kecamatan Ceper.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara yaitu Camat Ceper Seniwati, S.E., M.M dan sebagai Komandan Upacara yaitu Serda Imran M dari Koramil 23/Ceper

Camat Ceper dalam membacakan amanat Presiden Republik Indonesia menyampaikan bahwa seluruh warga negara haruslah memiliki semangat, kesadaran dan kemampuan bela negara guna menghadapi situasi yang semakin berkembang, maka dituntut untuk membangun sumber daya manusia yang unggul, produktif, inovatif, berdaya saing dan memiliki kesadaran bela negara.

“Di peringatan ini, saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama menunaikan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan peran dan profesi masing-masing serta ikut dalam bela negara. Jadikan momentum ini untuk kita semakin meningkatkan kesadaran, semangat serta kewajiban dalam membela negara, membangun bangsa, dan mempertahankan kedaulatan NKRI,” tuturnya.

Terakhir dalam amanatnya, Seniwati S.E. MM menambahkan masyarakat Kabupaten Klaten juga wajib membangkitkan Semangat Hari Bela Negara Ke-75 “Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju.”

"Seperti yang sampaikan oleh Presiden RI, Bapak Joko Widodo, kita sebagai masyarakat Klaten juga wajib membangkitkan dan menerapkan semangat bela negara untuk Indonesia Maju. Marilah kita majukan Klaten dengan penuh inovasi dan pengabdian kepada masyarakat," pungkas Seniwati S.E. MM. (Red)